

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第4号
令和3年4月18日
文責：校長 大江律子

全校集会～7つのドラゴンボールを集めよう～



ドラゴンボールの説明～岩永先生～

15日(木)、龍野っ子が『『なりたい自分』になるために、龍野小学校にしかない7つのドラゴンボールを集めよう』とドラゴン集会(全校集会)を実施しました。

担当の岩永先生から、龍野小にしかないドラゴンボールの説明がありました。このドラゴンボールを7つ集めると「なりたい自分」となるという紹介がありました。すでに、龍野っ子は、一つ目の「元気玉」は、つかんでいるので、残り6個をつかみ取っていきましょうという話がありました。



「なりたい自分」を考えよう～藤田先生～

次に、藤田先生から「残りの6個は、龍野小がよくなるための6個について、みんなで考えていきましょう。」という提案がありました。子どもたちから、もっとよくなるためにと、たくさんの意見が出ましたが、まずは「あいさつ玉」をつかみとっていきましょうということになりました。あいさつは、「あかるく・いつも・さきに・つたわる声で」ということで、まず10日間、チャレンジしていくことになりました。

残りのドラゴンボールは、子どもたちと決めていきます。ドラゴンボールをつかむために大切なことは、「ドラゴン柱 見る・聞く・変わる」です。職員・子どもと一緒に「よりよい龍野小学校」をつくっていきます。

笑顔あふれた歓迎遠足～2年ぶり 実施～

18日、1年生の歓迎会と歓迎遠足を実施しました。今年の歓迎会は、全校を代表し、6年生が「龍野小あるある」、1年生の自己紹介、そして児童会の「〇×クイズ」という内容でした。新学期始まってすぐという時間があまりありませんでしたが、6年生は堂々と出し物をしてくれました。なかなかの名演技で見ていた子どもたちもとても楽しんでいました。1年生の自己紹介がありました。26名の子どもたちが、「自分の名前」と「好きなもの」をはきはきと紹介してくれました。最後に、児童会も従来のクイズとは違い、その場での「〇×クイズ」でしたが、たいへん盛り上がっていました。

その後、ふれあい広場に移動しました。着いてすぐ、お弁当を食べはじめてから、雨が降り、傘を差して食べるという滅多にない経験をしましたが、すぐに雨もやみました。子どもたちは、異学年で活動する姿がたくさん見られました。上級生とお弁当を食べたり、遊んだり異学年でとても楽しい時間を過ごすことができました。2年ぶりの遠足になりましたが、笑顔あふれるとてもステキな時間を過ごすことができました。また、「来たときよりも美しく」ということで、全員でお世話になったふれあい広場のゴミ拾いをしました。登校班ごとに下校しましたが、「楽しかった」「また来たい」と1年生が話してくれました。入学式には参加できませんでしたが、上級生が1年生を歓迎する気持ちでいっぱいあふれた歓迎遠足になりました。



自己紹介する1年生



異学年で遊ぶ子どもたち



傘をさして食べるお弁当